
平成２９年 第３回箕面市議会定例会

（ 一 般 質 問 要 旨 ）

平成２９年（2017年）９月２７日現在

質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生大阪維新の会箕面
一問
一答

１ ５Ｓ活動の全庁的推進に向けて
①市民部での成果と横展開の現状について
②ボトムアップによる小集団活動の推進と成果発表
会の実施について

③市民サービスの更なる生産性、品質、信頼性向上
に向けて

２ 神 代 繁 近大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 市立病院の建て替えと学校建設について
①学校用地との関係について
②交通アクセスについて
③薬剤師会薬局に関する調整について

２ 彩都地区の公園整備について
①彩都地区の公園の現状について
②新たな遊び場確保について
③彩都なないろ公園について
④地域安全センターについて

３ 尾 上 克 雅大阪維新の会箕面
一問
一答

１ マダニ感染症について
①野生動物に寄生するマダニについて
②有害鳥獣駆除時等のマダニ対策について
③箕面山サル餌場でのマダニ調査について
④市民への注意喚起について

４ 中 井 博 幸自民党市民クラブ
一問
一答

１ 温水プールの整備について
①温水プール整備の検討状況について
②温水プール整備の効果について
③事業の進め方について
④調査研究報告書について
⑤財政に及ぼす影響について

５ 上 田 春 雄自民党市民クラブ
一問
一答

１ 船場の学校の建設場所について
①学校用地の全体像について
②子ども達のための学校について

２ 市立病院の建て替えについて
①患者さんの利便性について
②病室からの眺望について
③建て替えに向けての心構えについて
④建設に対しての意気込みについて



質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

６ 今 木 晋 一大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 危険動物の対応について
①彩都でのクマ出没について
②近隣の学校への配慮について
③危険動物（クマ）の周知について
④市としての連携について
⑤危険動物（クマ）の対応方法について
⑥危険虫（ヒアリ）の対応方法について
⑦被害の報告について
⑧危険動物対応マニュアルについて

７ 藤 田 貴 支自民党市民クラブ
一問
一答

１ 健康長寿の取り組みについて
①現在の取り組みについて
②今後の取り組みについて
③総合型地域スポーツクラブの活用について
④ジョギング・ウォーキングコースについて
⑤トレーニングルームの活用について

８ 堀 江 優大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 箕面グリーンロード利用税創設検討委員会について
①委員会での検討事項について
②ＮＥＸＣＯへの移管について

９ 岡 沢 聡公 明 党
一問
一答

１ 市立病院の建て替えに関する影響やメリットについ
て
①現地建て替えと移転建て替えの場合の工事期間に
ついて
②現地建て替えの場合の患者や周辺住宅への影響に
ついて

③新病院への患者の移送方法について
④移転建て替えの場合の既存の周辺施設の取り扱い
について

⑤移転した場合のメリットについて

２ 船場地区の新設校について
①現在の進捗状況について
②現状の課題について
③学校の建設場所と今後のスケジュールについて
④小中一貫校の考え方と学校建設時期について

１０ 田中真由美公 明 党
一問
一答

１ 高齢者施策について
①高齢者の見守りサービスについて
②高齢者施策の現状について

２ 今後の図書館について
①今後の図書館について
②図書館のできる役割について



質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１１ 増 田 京 子無 所 属
一問
一答

１ （仮称）箕面市立船場図書館について
①図書館の利用について
②指定管理者制度導入について

２ 船場地区のみどり行政について
①公園について
②船場東商業業務地区のみどりについて

１２ 中 西 智 子無 所 属
一問
一答

１ 高齢者福祉における市の役割について
①「財政インセンティブ」について
②認知症を地域で支える体制づくりについて
③介護人材不足について
④地域資源の開発、その他について

２ 困窮者支援策の深化に向けて
①現状と課題について
②地域の資源・出口づくりについて

１３ 名 手 宏 樹日 本 共 産 党
一問
一答

１ 学校法人・箕面市教育保育機構について
①「丁寧な説明と理解」について
②負担金、交付金について
③公立保育所保護者からの要望書について

２ スポーツ施設マネジメント計画について
①説明と合意について
②施設利用料について
③武道館の使用料について
④近隣類似施設の料金について
⑤体育連盟との減免制度の見直しについて
⑥第二総合運動場の駐車場利用料金の検討について
⑦改めて説明と合意について

１４ 村 川 真 実日 本 共 産 党
一問
一答

１ ごみ収集事業について
①ごみ収集の方法について
②ごみ出し困難世帯への支援について
③ごみ収集事業の現状と課題について

２ 学校における保護者の経済的負担について
①入学時の保護者負担について
②保護者負担軽減について

１５ 神 田 隆 生日 本 共 産 党
一問
一答

１ 歩道の整備について
①歩道のない道路の歩道設置や路側線・路側帯整備に
ついて

②歩道の段差解消について
③歩道の路面整備について
④歩道の整備について



質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１６ 尾 﨑 夏 樹大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 箕面グリーンロード利用税について
①渋滞対策の事業内容と費用について
②費用負担の方法について
③北部地域に居住の方の交通の利便について

２ 鍋田川支流の水路の構造物について
①これまでの経過と現状について
②今後の対策について

３ 船場地域のまちづくりについて
①船場西公園歩行者デッキについて

４ 西南地域のまちづくりについて
①瀬川踏切の地下道について
②西南地域公共施設群の外周歩道について
③（仮称）西南生涯学習センターの駐車場について

１７ 川上加津子箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 地域防災について
①地区防災委員会の役割と活動について
②備蓄食糧の現状と活用について
③避難行動要支援者の支援体制について
④地域防災ステーションの現状と活用について

１８ 二 石 博 昭箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 市立病院の建て替えについて
①移転建て替えに向けて
②基本計画・基本設計・実施設計の早期着手と期間短
縮に向けて

③建て替え財源の確保策について

２ 船場地区への学校新設について
①萱野東小学校と中小学校の余裕教室数と受け入れ
可能児童数について
②箕面船場駅前土地区画整理事業区域内の今後の児
童・生徒数の推計について
③船場団地再整備マスタープランに基づいた今後の
児童・生徒数の推計について

④学校の新設場所について
⑤施設一体型小中一貫校の新設に向けて

３ 都市計画道路萱野東西線の整備について
①現在の整備状況について
②全線開通までの整備工程について
③今宮西交差点の廃止に向けて

１９ 内 海 辰 郷箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 阪大モデルとの連携による認知症総合対策について
①健康診断データの活用について
②池田モデル（熊本）との連携協力について
③阪大との協定契約の締結準備について
④認知症ケアパスの作成・普及について
⑤地域力強化の具体策について
⑥先進地に学ぶことについて
⑦フォーラムの開催について



質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

２０ 牧 野 芳 治自民党市民クラブ
一問
一答

１ 文化財行政について
①行政サービスが恒常的に不足しているについて
②義務教育現場における郷土史・郷土学習の必要性に
ついて
③環境行政の視点から
④緊急を要する文化財の現状と対策について
⑤文化財発掘資格者および学芸員採用の必要性につい
て
⑥みのお市の文化財行政サービス不足と人事方針につ
いて
⑦小中学生用テキスト「箕面市の歴史」の必要性につ
いて


